

FPII

Launching Kampung Moderasi Beragama, Danramil 10/Guntur dan Danramil 13/Karangawen Turut Hadir

Muhammad Makruf - DEMAK.FPII.OR.ID

Jul 27, 2023 - 13:04



Dengan diluncurkannya Kampung Moderasi Beragama ini, diharapkan dapat memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya toleransi dengan menolak paham-paham radikalisme yang cenderung memaksakan kehendak

DEMAK - Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Lettu Arm Prih Wijiyono dan Danramil 13/Karangawen Kaptén Inf Suyitno menghadiri launching Kampung

Moderasi Beragama yang diselenggarakan oleh Kantor Kemenag Kabupaten Demak dan Pemerintah Kabupaten Demak di Desa Pamongan, Kecamatan Guntur, Rabu (26/07/23) siang.

Launching dengan tema "Merawat Kerukunan Perkokoh Semangat Kebangsaan" ini menetapkan Desa Pamongan Kecamatan Guntur dan Desa Kuripan Kecamatan Karangawen sebagai Kampung Moderasi Agama di Kabupaten Demak.

Bupati Demak dr. H. Eisti'anah dalam sambutannya menyampaikan bahwa, dipilihnya dua lokasi kampung ini sudah tepat karena melihat kondisi masyarakat yang senantiasa menjaga kerukunan dan toleransi sesama umat beragama.



Dengan diluncurkannya Kampung Moderasi Beragama ini, diharapkan dapat memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya toleransi dengan menolak paham-paham radikalisme yang cenderung memaksakan kehendak. Dan kehidupan yang harmonis di dua kampung ini senantiasa terjaga dan dirawat dengan baik serta dapat menjadi contoh bagi desa lainnya.

"Dua lokasi ini yaitu Desa Pamongan dan Desa Kuripan, sebagai rintisan kampung moderasi beragama. Mudah-mudahan kampung moderasi beragama ini dapat menjadi contoh bagi desa-desa yang lainnya dan tetap menjaga Kebhinekaan dalam bingkai NKRI," tutup Bupati.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kasi Penyelenggara Kantor Kemenag Kabupaten Demak, Kepala KUA Kabupaten Demak, Penyuluh Agama Fungsional, Ka Kesbangpol Kabupaten Demak, FKUB Kabupaten Demak Forkopincam Kecamatan Guntur dan Kecamatan Karangawen, Tokoh agama dan tokoh masyarakat Kecamatan Guntur dan Kecamatan Karangawen.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak